

高橋孝弥さん探究講演

あきらめない。繰り返す。それが探究だ！

8月24日(水)の午後
G探の1年生・2年生を対象とした探究講演を行った。

高橋さんは、高校在学時にに行なった「地震時の副次的災害による被害を考慮した避難経路の考察」という研究で、日本学生科学賞を受賞し総文祭で全国4位の成績を收め、また日本代表の発表者となるなど非常に高い評価を受けた。G探生徒からすると、まさに憧れの先輩ともいえる。



自身の探究の過程を振り返り、G探生徒にメッセージを伝える高橋さん。

グローバル
探通信

10号

★編集★
グロ探
通信班

講義前半は高橋さんの
探究についての講義。まつ
たく手元を見ず、全体に
視線を向けながら、タイ
ミングよくスライドを繋る

歳しか違
の行動力に
ちなみには
QRコードを
二つ印!



最後に、高橋さんから
翌日にいただいたメッセー
ジをお届けします！

高橋さん、ありがとうございました。またの機会も作りましょう！

しつけなど思ひます。

熱心に聞くグローバル探究科生徒



A・高知コア研究会の4名の先生に非常にお世話になつた。一人の研究者として接してもらえて嬉しかつた。

最後に、高橋さんから翌日についたメッセージをお届けします！

その中で最も頑張って継続されたのは周りの人、周りの友人の応援がたり様々な人のサポートでした。当然一人ではあの研究は成し遂げられてなかつたと思います。授業の中でもお話ししたように、お友達同士、そして先生とのコミュニケーションも大事に

思いますが、ここで学んだことはきっといつか絶対に役に立つと思います。だからこそ大変だとは思いますが、探究活動ってものをして楽しんでみてほしいなど思います。昨日はありがとうございました！